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Sehr geehrte in dieser Sache Verantwortliche und Beauftragte! 
 
Ich verstehe nicht, welchen Sinn es haben soll ein seit Jahrzehnten bestehendes Epidemiegesetz
das offenbar bisher als in Ordnung befunden wurde jetzt, da eine Epidemie ausgebrochen ist
(daran kann man glauben oder auch nicht - auch die Wissenschaftler sind sich bei weitem darüber
NICHT einig) so rasch un kurzfristig zu ändern. Es ist gar nicht genug Zeit sich dagegen zu
wehren - ich frage mich ob das Absicht ist? 
 
Die Änderungen die angedacht sind würden behördliche Willkür ermöglichen und ich halte dies für
unsere Demokratie für höchst gefährdend. Daher erhebe ich gegen die geplante bzw. angedachte
Änderung schärfst Einwendung. 
 
Sie haben die Verantwortung - ich bitte sie diese im Sinne unserer österr. Verfassung auch
wahrzunehmen. 
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